

# よもぎ道

平成22年6月29日

校長 室井孝仁

## 親子学級

6月13日(日)に実施した親子学級に、たくさんのご家族のみなさまにご参加いただきありがとうございました。授業参観の後では、クイズラリーや万華鏡作りなどの講座に分かれて、子供たちといっしょに活動していただきました。子供たちの違った一面を見ることができたのではないかと思います。なお、講座開設にあたっては、PTAの役員、常任委員のみなさまの準備、当日の運営など、ご協力に感謝しています。

また、下校にあわせて実施した児童引き渡し訓練には、多くの方々が徒歩でご来校いただき、運動場での大きな混乱もなく終えることができました。このことについても、ご協力に感謝申し上げます。

### 2の1 奥平結衣

わたしは、おかあさんといっしょに、いろいろなペットボトルこうさくをしました。はじめに、空きほうをつくりました。風せんをつかったものです。ボトル水ぞくかんもつくりました。大きなペットボトルをつかりました。すごく楽しかったです。

### 4の1 石川茉奈

私は、親子学級でお母さんと万華鏡を作るこうざを受けました。トイレットペーパーで作る万華鏡は、お母さんと協力して作った、世界に一つしかない万華鏡です。万華鏡作りは、とっても楽しかったです。

### 6の1 山本里佳

私は、親子学級でいろいろなペットボトル工作に参加しました。私が作った物は、「ピンポンキャッチャー」です。ペットボトルを切るのが大変でしたが、上手にできてよかったです。作り終わった後、友達と作ったおもちゃでキャッチボールをしました。最後の親子学級は、楽しかったです。



## 観劇会

6月16日（水）、観劇会を行いました。今年は、ミニコンサートを聞いた後、影絵を使った人形劇「100万回生きたねこ」を見ました。人形を巧みに使った影絵の動きに、児童の驚きの声が上がりしました。

### 1の2 澤田紗知

わたしは、100まんかいいきたねこを、はじめてみました。おはなしは、かなしかつたけど、かけえは、うごきがあって、たのしかつたです。

### 3の1 奥田将貴

かんげき会で、ぼくがかんどうしたところは、今まで泣かなかつたねこが、泣いたところです。おもしろかつたところは、ねこが池に落ちたところです。ほかにも、音楽の音がとてもきれいだったところが、かんどうしました。また、見たいです

### 5の1 佃友幸

「100万回生きたねこ」のげきを見ました。かけ絵でねこが動くところが、とても印しょくに残りました。また、ねこが100万回も生き返るなんて、とてもおどろきました。ミニコンサートもあり、チエロという楽器の音が、すばらしかつたです。



## 第2回漢字・計算コンテスト

第2回目の漢字・計算コンクールを下記のように実施します。

今年度は、「読み」の定着を図るために、前回の問題から5問、同じ問題を出すことにしました。「読み」については、今回の範囲だけでなく、前回の問題もできるようにしておくことが必要です。

- 1 実施日　・7月6日（火）　漢字（読み）  
　　・7月7日（水）　　漢字（書き）  
　　・7月9日（金）　　計算

- 2 出題範囲（ドリルの番号、ページを参照）

学年	読み	書き	計算
1年	ひらがな	ひらがな	10までのたし算
2年	16～38	16～38	14～23
3年	29、35、34	30、36、44	13～27
4年	4、5、7	4、5、7	15～17
5年	29～36	29～36	19、20、23、24
6年	7～13	7～13	19～38

※読みの問題では、第1回目の出題から、5問出します。

前回の問題も、練習が必要です。